
 
 

 

Le comité directeur a souhaité vous faire partager régulièrement les principales informations concernant la vie du 

club, que ce soit au travers des résultats des différentes équipes ou joueurs, mais également les informations liées 

aux animations (passées et futures) ou aux équipements.  

Retenez la date du 25 juin 2022, nous organisons notre méchoui traditionnel à cette date. Ce moment, après 2 

années de crise est l’occasion de passer un bon moment ensemble et de recréer du lien entre les adhérents. 

Surveillez vos mails, vous aurez davantage d’informations très vite. DJ Alex viendra animer cette soirée !! 

Le comité directeur du club a validé la réorganisation sportive du club prévue pour l’année 2022-2023. Ainsi, deux 

enseignants à temps plein (Alex Dujol + très probablement Ambroisine Vayssié Gillet, ex 3/6, sous réserve de 

l’obtention de son diplôme mi-juin) vont officier l’année prochaine sous la responsabilité de Thierry Gaume. Alex 

Machaj viendra compléter cette équipe, sur un temps plus réduit pour lui permettre de s’entrainer et atteindre un 

classement encore meilleur. 

Carine Jimenez et les éducateurs sportifs gardent leurs prérogatives. Rémi Lacaze a trouvé un emploi dans les îles 

pour enseigner le tennis dans quelques mois. 

 

Cette nouvelle organisation permet de répondre à l’augmentation globale de l’activité, notamment les cours adultes, 

et va permettre de renforcer les accompagnements de jeunes en compétitions et l’organisation de stages sur la 

journée lors des vacances scolaires. 

 

 

Les dernières commandes de textiles sont arrivées le 25 mai au club, Wilson ayant connu de graves problèmes 

d’approvisionnement. Seuls quelques tailles resteront manquantes (4 TS Femmes taille L) et les commandes 

postérieures seront livrés ultérieurement. Nous sommes désolés pour le retard et prions les personnes qui attendent 

leur textile de nous excuser pour ce désagrément qui nous oblige également à un suivi supplémentaire important. 

 

 



 

Nous sommes à la recherche d’adhérents intéressés par l’arbitrage ou le juge arbitrage de tournois ou de rencontres 

par équipe. Les formations (quelques heures) sont prises en charge par le club. Aucun niveau tennistique n’est 

nécessaire, seule l’envie est essentielle. N’hésitez pas à en parler aux personnes du bureau ou à Thierry ou Alexandre 

Dujol. Une fois les diplômes passés, des dédommagements financiers sont mis en place pour ces activités. 

 

 



 Après une année de pause en raison du COVID, le partenariat avec l’Ecole Notre Dame des Arts a été 

reconduits. Ainsi tous les élèves des classes de CE1 à CM2 vont pouvoir découvrir le tennis pendant 6 à 7 

séances encadrées par nos enseignants, et cela en toute gratuité pour l’Ecole. 

 Par ailleurs, nous débutons un partenariat avec le lycée Sainte Marie pour les élèves volontaires. Un créneau 

est laissé libre par le lycée pour la pratique de ce sport. Si tout se passe bien cette année, un développement 

vers les collégiens est envisagé. La gratuité reste de mise. 

 Le partenariat avec le lycée Jean Villar et la section tennis reste inchangé 

 Le club met enfin à disposition ses terrains à la Varenne au mois de juin pour l’Ecole Jean Rostand, ces 

séances sont encadrées par un éducateur municipal excepté la dernière séance encadrée par un enseignant 

du club. 

 

Le club organise 2 TMC : 

 Le samedi 2 et le dimanche 3 juillet pour les 2nde série 

 Le samedi 9 et le dimanche 10 juillet pour les joueurs de 15/3 à 15/1 

  



Le TC Riom s’inscrit dans la démarche de la ville de Riom qui propose la semaine du 20 au 25 juin la mise en place de 

portes ouvertes dans les clubs. Le club ouvrira ses portes et ses terrains (extérieurs) le mardi 21 juin de 17 à 20h à 

tous ceux qui le souhaitent. 

Le TC Riom a conclu 1 nouveau partenariat avec la société MOABEE, spécialisée dans les Services Numériques 

Nous remercions bien évidement nos autres partenaires pour leur soutien indéfectible et qui nous permettent de 

mettre en place des actions et animations bénéfiques à tous. Un grand merci à eux bien évidemment 

Si vous avez des attentes, envie concernant le contenu de cette publication, n’hésitez pas à nous le faire savoir. De 

même, si vous souhaitez vous associer à sa construction, vous êtes les bienvenus !! 


